

Saint Chély d'Apcher
Lundi 12 Février 2018



COMMUNIQUE

Le LEGTA de la Lozère victime de la politique de réduction du service public

Alors que le site de Saint Chély d'Apcher se développe et voit ses missions se diversifier (service de restauration collective au lycée Th Roussel, construction d'une nouvelle exploitation agricole avec des locaux pédagogiques, intégration dans la zone AOP Laguiole, ...), le SNETAP-FSU ne peut accepter la suppression d'un poste de fonctionnaire territorial en charge de l'entretien des locaux et des abords.

En effet, profitant d'un départ à la retraite, le Conseil Régional Occitanie a décidé de manière brutale la suppression d'un poste d'agent régional des lycées. Cette suppression compromet également les conditions d'accueil et la sécurité des élèves et personnels.

Sous couvert d'harmonisation des dotations suite à la fusion des régions, l'exécutif régional obéit pleinement aux objectifs gouvernementaux : suppression de 70 000 postes d'agents territoriaux d'ici la fin du quinquennat, révision des missions du service public, annonce d'un plan de départ volontaire, ...

Depuis l'annonce de cette décision, le SNETAP-FSU est intervenu à de multiples reprises auprès de la direction locale de l'établissement, de Mme Maillols (Présidente du Conseil d'Administration), ainsi qu'auprès de l'exécutif régional.

Au-delà de défendre le maintien de ce poste, le mouvement de grève de ce jour a pour objectif de sensibiliser les personnels et usagers aux attaques portées au Service Public.